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6 Piéces
227 m?

Réf. 9502
3300 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Villa de style contemporaine aux volumes ouverts et grandes baies
vitrées de 172m2 habitable, a rénover, offrant une superbe vue mer
panoramique.Surface  totale en  comprenant les  annexes
227m2.Emplacement rare et unique car située juste derriere le
prestigieux palace "Cap - Estel » a 3 minutes a pied, dans un
environnement calme.La villa comprend au niveau rez-de-chaussée : un
séjour, salle a manger et cuisine.Au premier étage : 3 chambres avec
salles de bain.Au niveau jardin (annexes) : 1 bureau et 1 chambre avec
douche.4 places de stationnement. Honoraires a la charge du vendeur

- Les ...

Contemporary style property of 172m2 of living area, open floor plans, large
windows to renovate, offering panoramic sea views in a calm environnement.Total
surface including annexes 227me.An exceptional and rare location for this property
situated in a calm street just behind the prestigious palace "Cap- Estel » which is at
a 3 minute walk.The villa comprises at the entrance level : a lounge, dinning room
and kitchen.First floor : 3 bedrooms with bathrooms.Garden level (annexes) : 1
office and 1 bedroom with shower.4 parking spaces. Agency fees payable by

vendor - Les informations sur les ...
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